

RÉUNION DES DIRIGEANTS LORS DE LA CONFÉRENCE GÉNÉRALE D'AVRIL 2023

Résumé – Comment les conseils de paroisse facilitent le service pastoral auprès des personnes ayant des besoins temporels

Instructions de l'Épiscopat président et de la présidence générale de la Société de Secours



- Au cours de son ministère dans la condition mortelle, le Sauveur s'est soucié de ses disciples sur un plan spirituel mais aussi temporel.
- Les conseils de paroisse et les frères et sœurs de service pastoral doivent assumer une grande partie des responsabilités liées aux personnes ayant des besoins temporels. Cela peut soulager la charge des évêques et les aider à se concentrer davantage sur la génération montante.
- Les conseils de paroisse (1) planifient des façons d'aider les personnes ayant des besoins immédiats et à long terme, (2) enseignent aux membres comment suivre des principes d'autonomie, comme la préparation temporelle et la loi du jeûne, et (3) identifient les membres dont les compétences peuvent permettre de répondre à des besoins temporels.
- L'initiative alimentaire récemment approuvée pour les enfants de membres ayant moins de cinq ans, et dans le cadre de laquelle la Société de Secours jouera un rôle de premier plan, est une occasion idéale pour les conseils de paroisse et les frères et sœurs de service pastoral d'assumer leurs responsabilités.

